

Cubanos residentes en Francia se aprestan a participar en caravana mundial contra el bloqueo



París, 18 mar (RHC) La Coordinadora Nacional de Cubanos Residentes en Francia informó que prepara actividades para participar el 27 de marzo en la caravana mundial contra el bloqueo estadounidense a la isla, hacia el cual reiteró su condena.

En diálogo con *Prensa Latina*, Haydeline Díaz y Patricia Pérez, integrantes de la organización, celebraron la iniciativa del canal Europa por Cuba de convocar a las jornadas de rechazo al cerco económico, comercial y financiero, que tendrán lugar el último fin de semana del mes en todos los continentes.

Adelantaron el empleo de las redes sociales para divulgar las acciones de los cubanos residentes, quienes se sumarán a las movilizaciones previstas por la asociación France Cuba y otras que en suelo galo apoyan a la mayor de las Antillas y sus luchas.

La idea es participar en concentraciones en París, Lille y Toulouse, siempre teniendo en cuenta la situación de la pandemia de la Covid-19 y las restricciones vigentes o las que pudieran venir, precisaron.

Las cubanas residentes en Francia comentaron que algunos compatriotas por su lejana ubicación de las ciudades escogidas, realizarán actividades individuales, como subir fotos en *Internet* expresando el rechazo al bloqueo.

De acuerdo con Díaz, son muchas las razones para acompañar la iniciativa del canal Europa por Cuba, una plataforma activada en octubre del año pasado para apoyar a la isla y divulgar su realidad frente a las agresiones y las campañas mediáticas contra la Revolución.

El cerco de Washington es genocida, y fue recrudescido por Donald Trump con más de 240 medidas, muchas de ellas en plena pandemia y mientras los médicos cubanos del contingente Henry Reeve llegaban a diversas partes del mundo con su solidaridad ante la Covid-19, subrayó.

Pérez resaltó el alcance global de la convocatoria a las jornadas contra el bloqueo y repudió que esa política de Estados Unidos busque asfixiar al pueblo de la isla, reforzándola aún en el contexto de la crisis sanitaria.

Destacó la respuesta de la Coordinadora ante cada agresión a Cuba, entre ellas la inclusión en la unilateral lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo y el uso de las redes sociales para estimular la subversión.

La caravana mundial prevé actividades el 27 de marzo en Asia, Oceanía, África, América del Sur y Europa, mientras el 28 corresponderá a Norteamérica y Centroamérica, con vehículos, motos y bicicletas, además de concentraciones, subida de montañas, marchas y mensajes vía Internet.

Sus organizadores manifestaron a *Prensa Latina* que tienen confirmadas actividades en más de 20 países, con la expectativa de la incorporación de otros en los próximos días.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251066-cubanos-residentes-en-francia-se-aprestan-a-participar-en-caravana-mundial-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba